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《世代交流》①秋まつり！ 湘南鷹取音楽祭開催 
11 月 5 日(土)午前 11 時から、西友前広場で「湘南鷹取秋まつり」が行われました。 

「子どもたちのふるさとづくり」を主たる目標に掲げて活動している 7 自治会内諸団体のなかで、まつり実行委

員会は大きなウェイトを占めています。しかし、コロナ禍のなか、今年度も残念ながら湘南鷹取祭りを中止せざ

るを得なくなりました。なにか代替策を、と模索し、昨年度も行った音楽祭にプラス・ミニフェスティバルを行

うことにしました。 
わが 2 丁目の「ストラック・アウト」、1 丁目の「ヨーヨー釣り」、体振も「ヨーヨー釣り」。 

「ストラックアウト」には 300 人分用意した景品が 20 個の残。大盛況でした。 
午後から始まった音楽祭には、「BTdeS」「Darsteller」「湘南鷹取お囃子会」の 3 グループが参加、お囃子から

J ポップ・カバーまで。 
プロのミキサーによる本格的音響装置を使用しての演奏は、久々に湘南鷹取に「ハレ」をもたらしました。 
用意した観客席への入場者は延べ 250 人。周囲を立ち見客が取り囲みました。 

 大規模な湘南鷹取まつりと比べると、ささやかではありましたが、大成功のフェスティバルでした。 
《世代交流》②2 丁目文化作品展ご報告 

11 月 26、27 日(土・日)の 2日間、新型コロナ対策マニュアルに沿った万全の備えをして、恒例の文化作品展

が行われました。来場者名簿には 120 人の方の署名がありました。 

写真、絵画、水墨画、陶芸、書、俳句短冊、版画、キルト、能面などさまざまな作品が出展されました。大き

なコンクールに入賞した作品がいくつも展示され、2丁目の皆さんの文化的底力が感じられました。 

一方では、子どもたちの可愛らしい作品も人気の的でした。なんと、19点もの秀作が展示され、わが 2丁目の

子どもたちのすばらしさに、改めて感動しました。  

出展いただいた皆さま、会場運営に協力願った皆さまに、紙面を借り感謝申し上げます。 

今年度も、会場内に募金箱を設置。総計 15,640 円の寄付金を、追浜行政センターに開設されている歳末助け

合い募金窓口にお届けする予定です。ありがとうございました。 

《青少年》鷹小自転車教室が行われました 

 11月 12日(土)鷹小グラウンド・体育館で、標記イベントが行われました。 

主催は鷹取青少年連絡会、田浦署交通課、湘南鷹取防犯対策委員会、PTA、亀井輪業と、様々な団体から 40人

を超える担当者が集まりました。 

 参加児童は小学生 18人、30分の座学、60分の実技、計 90分の講習です。 

 田浦防犯協会・追浜クリーンよこすか市民の会・田浦交通安全協会からお土産をもらって、子どもたちは嬉々
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として帰宅しました。 

《福祉》民生委員児童委員の交代のお知らせ 

11 月 30 日をもって、今田みどり民生委員児童委員の任期が終わりました。3 年間のご尽力に、紙面を借り御

礼申し上げます。 

12 月 1日には厚生労働大臣から認可状が、6班・中村則子さんに交付されました。今後 3年間、2丁目の社会

福祉を統括していただきます。民生委員は、自治会長と並ぶ町内会運営の車の両輪。よろしくお願いいたします。 

 

《衛生》年末年始のごみ収集日・資源回収日スケジュール 

ごみ・資源の収集・回収は、年末年始の業者団体の休業により、例月のスケジュールに変更がありますのでご

注意ください。スケジュールの詳細は以下の通りです。 

○ごみ収集○ 

12月 27日(火)  缶びんペットボトル 

12月 28日(水)容器包装プラ 

      12月 29日（木）  燃せるごみ 

12月 30日(金)  容器包装プラスチック 

      12月 31日(土)～1月 3日(火)  ありません 

       1月 4日(水)～   平常通りのスケジュール 

○資源回収○ 

12月 29日(木)   金属・蛍光管 

       12月 30日(金)～1月 4日(水)   ありません。 

1月 5日(木)   金属・蛍光管 

1月 10日(火)～   平常通りのスケジュール 

オレオレ詐欺の変形・還付金詐欺が横行しています！ 

医療費・税金・保険料などを「過払い―払い過ぎているので、お金が戻ってきます」と偽って金をだまし取る

のが還付金詐欺。返戻金は比較的少額（5万円以下）で、コンビニ等の ATMを利用させるのが特徴。被害者を

電話で ATM まで誘導し、携帯で ATM の操作を指示、金を振り込ませる手口です。還付金について、役所が電

話連絡してくることは絶対にありません。くれぐれもご注意を！ 

＊ 

このところ、湘南鷹取では「市役所職員」を名乗る者から「還付金があります」と詐欺電話が多数かかってき

ています。 

犯人は電話で「還付金を払い戻しますから」と使用頻度の少ない ATMへ被害者を誘導。ATMの機械の操作を電

話で指示。指示された通りに機械を操作した結果、大金を犯人の口座に振り込むことになってしまうのです。

無人 ATM で、携帯電話で連絡を取りながら操作をしている人を見かけたら、至急田浦署へ知らせてください。 

この手の詐欺対策は、ひとつしかありません。 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいいので

す。ですから、 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

を徹底してください。 
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古典的「オレオレ詐欺」電話が殺到！対策は「留守電」！ 

息子や孫を装って「カバンをなくした」「会社で不始末をした」などと、金銭を要求する電話がまたまた追

浜地区に殺到しています。対策はただひとつ 

「電話に出ないこと」。 

【各警察署及び市役所の連絡先】 

田浦警察署 861-0110 横須賀市地域安全課 822-9707  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掲示板 

【活動予定】 

☆公園清掃            ：12 月 17 日（土）10 時から、第 2 公園（三角、G 公園）、第 5 公園（ゴリ公） 

                    5 分間ひと掃き・同日 9 時 30 分から 35 分まで お願いします 

☆防犯パトロール        ：鷹中バス停前集合、8 日（木）午後 2 時 30 分から、18 日（日）午後 4 時 30 分 

から、 28 日（水）午後 5 時 30 分から 

☆7 自治会合同パトロール ：美装向かい側広場集合、15 日（木）午後 2 時から 

☆いきいきサロン         ：12 月はお休みします 

☆お話聞きます隊        ：普段の生活でお困りのことがありましたら、直通電話でお待ちしています； 

 

【会員の動き】 

☆お誕生    ：男の赤ちゃんのお誕生がありました（3 班：10 月 29 日） 

☆ご入会     ：ご一家の入会がありました（4 班：11 月 9 日) 

☆ご逝去      ：お一人のご逝去がありました（10 月 25 日）  

                                     謹んでご冥福をお祈り申し上げます。               

                                                               以上 

留守電で 

安心！ 
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里親花壇だより  2022 年`12 月 
 花壇も開花している花が少なくなりました。そこで今回は花の情報ではなく、作業を

していてよく受ける質問の幾つかを Q＆A にして見ました。 

Q：これだけいろいろな花を植えると、随分とお金がかかるでしょう。  

A：いや、花そのものにかけるお金は年間種子代の数千円です。花はほとんどが根本園芸

さんからの頂きものです。折々に持ってきてもらっています。あと自分たちの家で育て

たものを花壇に持ってきています。 

Q：その花はどうやって育てるのですか。肥料は何を与えているのですか。 

 

A：ゴメンナサイ。育て方は自己流です。肥料は年１回自分たちで作った堆肥を与えたり、与えなかったりです。うまく育て

ば良し、ダメならまた次回挑戦の素人栽培です。    

Q：いつも綺麗な花ありがとうございます。これだけ花壇が広いと手入れ大変でしょう。    

A：はい、大変です。特に夏場の水やりが。なんせ水道がないので。それと雑草取りが大変ですネ。花壇も整備されていた方

が見て気持ちが良いでしょうし、皆さんに花を楽しんでもらえれば嬉しいので、作業はそう苦にはなりませんが、大変です。 

Q：その花、なんていうの。名札がついて無いけど。   

A：名札ついていませんか？ 名札のない花は１年草か、名前が分からないものです。園芸種は難しくて、知らないのが多い

のですよ。名札をつけるって結構大変なんですよ。ウソ書いたらまずいし。もし、間違ってたらゴメンナサイ。（N.N）   

皇帝ダリア雑感 睦会 
地域の美化に貢献できればと、各種の花々を育てています。鷹取中正門前に広がる斜面地を含む土地（A 地区）および第 3

公園至近の空地（B 地区）を利用し、季節に応じて「花咲かせ運動」を展開してきました。この中で皇帝ダリアに絞って、そ

の取り組みの一端を紹介します。2020 年 12 月下旬、里親花壇のご厚意で、皇帝ダリアの切株を相当数いただきました（100

本以上であり、切株ひとつの長さは約 10cm です）。これを持ち帰り会員宅のプランター5～10 個ずつ植え、育成することと

しました。2021 年 3 月にはプランターの切り株は根をつけ、枝葉が育ち始めました。 

最終的に 6 割程の割合で皇帝ダリアの誕生となった次第です。4 月に入って 20 本を B 地区に、残りの 50 本を A 地区の 4

か所へ、それぞれ移植しました(第 1 期生)。その後の移植結果は次のとおりです。B 地区では、移植した 20 本のうち、2022

年 11 月 17 日現在 3 本が生育し、大輪の花を咲かせていますが、残りは倒壊したものも含め、育ちませんでした。 

A 地区での 4 か所の状況は、以下の通り 2 か所はほぼ全滅でした（原因は日照不足？）。斜面地 3 段目にある水路に沿った 

 

場所には 25 本程移植しましたが、現在でも 15 本程が遠目にも大輪の花を咲かせており、この場

所は日照的にも最適の場所と思われます。 

なお 5 月号でお知らせしましたが、今年は皇帝ダリアにとってのはずれ年であったと思われま

す。切り株で根づいたのは約 1 割強でしたが、それでも 30 本～40 本が根付き、多くを前述の最

適の場所も含め移植できました（第 2 期生）。これらのなかでも開花しているものも見受けられま

すので、大事に育てなければと思っております。また今年も 12 月下旬には、切り株の採取時期と

なりますので、多くの切り株を利用して、2 丁目地区のあちらこちらに移植できればと計画して

います（第 3 期生）。                                 (睦会正岡一男)  

新・花壇の便り 

B 地区の生き残り株満開： 

2022/12/02 撮影(N.K) 

ツルウメモドキ 

2022/12/02 撮影(N.K） 


